

ABSTRAK

SUTIYA AMRUN, 105 192 077 14 Perbandingan Prestasi Belajar Pendidikan Agama Islam Antara Santri Yang Di Asrama dan Luar Asrama SMP Islam Darul Fallah Bissoloro Kabupaten Gowa. (Dibimbing oleh Mawardi Pewangi dan Abd. Rahman Bakhtiar).

Enelitian ini menggunakan *metode* kuantitatif yaitu bertujuan untuk mengetahui bagaimana perbandingan prestasi belajar Pendidikan Agama Islam santri di asrama dan luar asrama.

Penelitian ini dilaksanakan di Kabupaten Gowa yang berlangsung selama 2 bulan mulai dari bulan Mei sampai bulan Juni 2018. Teknik penentuan sampelnya adalah *purposive sampling* dan *random sampling* dengan 30 orang santri dengan melalui dua variabel yaitu variabel bebas variabel terikat.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dari hasil angket bahwa pola pembinaan pembelajaran di asrama dan luar asrama cukup baik dilihat dari kegiatan-kegiatan keagamaan yang dilakukan di asrama dan luar asrama. Untuk prestasi belajar santri yang tinggal di asrama dan luar asrama dilihat dari uji beda berdasarkan hasil uji kompetensi Pendidikan Agama Islam dilihat dari hasil perhitungan mendapat hasil yaitu $t = 0,11$ dengan $db = n_1 + n_2 - 2 = 15 + 15 - 2 = 28$ dan $\alpha = 0,05$ maka $t_{db \alpha 0,05} = 0,7$

Dengan demikian maka ditemukan $t_{hit} (0,11) > t_{tab} (0,7)$ maka H_0 ditolak. Jadi ada perbedaan yang signifikan antara prestasi belajar Pendidikan Agama Islam santri yang tinggal di asrama dan luar asrama dari hasil uji kompetensi belajar Agama Islam. Dengan kata lain tinggal di asrama sangat memberi pengaruh kemampuan kognitif santri dalam penguasaan materi pendidikan agama Islam, kemungkinan besar pengaruh asrama terhadap santri yang tinggal di asrama dalam bentuk, perilaku keberagaman, sikap sosial dan kemandirian, yang terbentuk melalui interaksi dan kebiasaan di asrama. Begitupun tinggal di luar asrama memberikan pengaruh terhadap prestasi pendidikan Agama Islam bagi santri, dalam bentuk perilaku sosial, kemandirian, solidaritas.

Kata Kunci: Perbandingan berasrama dan luar asrama, prestasi belajar siswa pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam.